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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DELEGADO DO CURSO DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM BIOLOGIA DE FUNGOS, ALGAS E PLANTAS 

 

 

Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, às 10h05 no Auditório do Casarão 1 

(CCB15), realizou-se a Reunião Ordinária do Colegiado Delegado do Curso de Pós-2 

Graduação em Biologia de Fungos, Algas e Plantas. Estavam presentes os professores 3 

doutores Pedro Fiaschi (coordenador), Carlos Frederico Deluqui Gurgel, Elisandro Ricardo 4 

Drechsler dos Santos, Natália Hanazaki, Paulo Tamaso Mioto e Rafael Trevisan; e os alunos 5 

Gustavo Felipe Dell´Antonio Flores, Leonardo Bruno Macagnan e Luciana Pereira da Silva; 6 

e o servidor Carlos Eduardo Mezzaroba Eckl. Atuou como relator o servidor Carlos 7 

Eduardo Mezzaroba Eckl. A pauta, após lida pelo coordenador, teve, sugerida pelo mesmo, 8 

a inclusão de um pontos: Discussão sobre novo Processo Seletivo de Pós-Doutorado. A 9 

inclusão foi aprovada por unanimidade. Dando início à reunião, passou-se aos itens da 10 

pauta: 1- Aprovação da ata da reunião ordinária do colegiado delegado. A ata da 11 

reunião ordinária do colegiado delegado do dia 4 de setembro de 2018 foi aprovada por 12 

unanimidade. 2- Apreciação de solicitação de validação de disciplinas. Solicitação de 13 

validação de disciplina de Marcel Comin em BVE410028 - Biologia Estrutural, de 2016.1 14 

da Profas. Dras. Ana Cláudia Rodrigues, Maria Alice Neves e Zenilda Laurita Bouzon, de 4 15 

créditos, obtendo conceito A; BVE410029 - Ecofisiologia de Fungos, Algas e Plantas de 16 

2016.1 dos Profs. Drs. Aurea Maria Randi e Elisandro Ricardo Drechsler dos Santos, de 4 17 

créditos, obtendo conceito A; BVE410030 - Fundamentos em Sistemática, de 2016.1 dos 18 

Profs. Drs. Carlos Frederico Deluqui Gurgel, Elisandro Ricardo Drechsler dos Santos e 19 

Rafael Trevisan, de 4 créditos, obtendo conceito A; FAP410019 - Bases Teóricas de 20 

Sistemática Filogenética, de 2016.1 dos Profs. Drs. Mayara Krasinski Caddah e Pedro 21 

Fiaschi, de 4 créditos, obtendo conceito A; BVE410010 - Fundamentos de Micologia, de 22 

2016.2 da Profa. Dra. Maria Alice Neves, de 2 créditos, obtendo conceito A; FAP410008 - 23 

Princípios e Métodos de Biogeografia Histórica de Plantas, de 2017.1 do Prof. Dr. Pedro 24 

Fiaschi, de 3 créditos, obtendo conceito A; RGV410034 - Sistemas Agroflorestais, de 25 

2017.2 da Pós-Doutoranda Ilyas Siddique, de 3 créditos, obtendo conceito A . Solicitado um 26 

total de 24 créditos. Solicitações provadas por unanimidade. 3- Apreciação de solicitações 27 

de proficiência em língua estrangeira. Solicitação de proficiência em língua estrangeira de 28 

Fernando Santos Cabral e Guilherme de Almeida Garcia Rodrigues. Para o discente 29 

Fernando foi sugerido que enviasse outra declaração com a informação adequada. O 30 

discente Guilherme teve sua solicitação aprovada por unanimidade. 4- Apreciação de 31 

relatório de estágio pós-doutoral. Parecer sobre relatório final de atividades bolsa PNPD 32 

Institucional/CAPES/UFSC de Gustavo Henrique Ferrero Klabunde. O professor Elisandro 33 

comentou sobre sua atuação, emitindo parecer favorável. Aprovado por unanimidade. 5- 34 

Apreciação de Solicitação de Coorientação. O Professor Pedro leu a solicitação de 35 

Dalzemira Anselmo da Silva para a formalização da coorientadora Dione da Rocha 36 

Bandeira da Universidade da Região de Joinville/UNIVILLE. Aprovada por unanimidade. 37 

6- Apreciação de Solicitação de Credenciamento. O Professor Pedro falou sobre o 38 

andamento das solicitações de credenciamento. Após isso, comentou sobre o Professor José 39 
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Pastore, que foi recentemente credenciado ao PPGFAP. A Professora Natália perguntou 40 

como está sua atuação no curso de Agroecossistemas. O Professor Pedro falou sobre sua 41 

atuação na UFSC, seu vínculo com UFPR. O Professor Pedro comentou que tem uma 42 

possível doutoranda dele que poderia entrar no programa com outro professor. A Professora 43 

Natália lembrou da dificuldade da distância física com o professor. Colocada em votação, 44 

solicitação foi aprovada por unanimidade. O Professor Elisandro falou sobre outros 45 

professores com perfil para credenciamento junto ao corpo docente do programa, como o 46 

Dr. André Gasper, da FURB e a Dra. Franceli Kulcheski, da UFSC, que teriam potencial de 47 

acrescentar às linhas de pesquisa do Programa. 7- Apreciação de proposta sobre novo 48 

processo seletivo de pós-doutorandos. O Professor Pedro falou sobre o término da 49 

vigência do contrato de PNPD das bolsistas Michele Dechoum e Olga Camacho. Propôs 50 

discutir a proposta de um novo edital. Sobre a Pós-Doutoranda Olga, o Professor Pedro 51 

ressaltou a importância dela para o Biomol. O Professor Elisandro reforçou sobre a 52 

necessidade de manutenção de alguém na vaga da Biomol. Sobre a Pós-Doutoranda 53 

Michele, a atuação da mesma em várias áreas tem sido muito importante ao programa. O 54 

Professor Pedro também ressaltou a necessidade de um Pós-Doc em Fisiologia ou Ficologia. 55 

A área de Fisiologia permanece necessitada de um pós-doutorando. Ficou decidido que uma 56 

das vagas permaneceria para trabalhar no Biomol. O Professor Carlos Frederico comentou 57 

sobre a necessidade do PNPD ter abrangência. O Professor Pedro ficou de consultar os 58 

professores do Programa, via email, para definir o perfil da outra vaga, a ser apreciado pelo 59 

colegiado delegado do Programa. Pauta passada para próxima reunião por necessidade de 60 

planejamento. INFORMES: 1- Ana Vitória, estagiária PIBE, elaborou um marca-páginas, 61 

que foi impresso e será utilizado para divulgação do programa.  2- Em reunião promovida 62 

pela Propg com coordenadores dos PPGs, o professor Pedro comentou sobre algumas 63 

prioridades nos programas na UFSC. O Professor Elisandro falou sobre a necessidade de 64 

produzir, para melhorar a nota do programa, e sobre a necessidade de aumentar nossa 65 

estrutura. A Professora Natália falou sobre analisarmos os critérios da CAPES para otimizar 66 

nossos esforços. Não havendo mais nada a tratar, o professor Pedro encerrou a reunião às 67 

11h50. Eu, Carlos Eduardo Mezzaroba Eckl, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, 68 

será assinada pelo professor Pedro Fiaschi. Florianópolis, ao quarto dia do mês de outubro 69 

de dois mil e dezoito. 70 


